



Communiqué de presse
Toulouse, le 22 septembre 2014

JANINE REDON RÉÉLUE À LA TÊTE DE L'UNIS MIDI-PYRÉNÉES POUR 3 ANS



C'est lors de l'Assemblée Générale de l'UNIS Midi-Pyrénées (Union des Syndicats de l'Immobilier) qui s'est tenue le 19 septembre dernier à Rodez que Janine Redon a été réélue au poste de Présidente pour 3 ans. Cette dernière a d'ores et déjà annoncé que ce serait son dernier mandat.

Administratrice de biens depuis 35 ans, Janine Redon est connue pour son engagement syndical en Midi-Pyrénées. Elle a exercé diverses fonctions au sein de la CNAB (ex Confédération Nationale des Administrateurs de Biens) avant d'en prendre la présidence de 2003 à 2009.

Elle a notamment œuvré fortement pour la simplification du paysage syndical immobilier en France et pour le rapprochement des syndicats professionnels. C'est donc assez naturellement que Janine Redon est Présidente de l'UNIS Midi-Pyrénées depuis sa création en 2009.

A propos de l'UNIS Midi-Pyrénées : L'UNIS est née en 2009 du regroupement de trois organisations syndicales : la Confédération Nationale des Administrateurs de Biens (CNAB), le Conseil Supérieur de l'Administration de Biens (CSAB) et l'Union Nationale de l'Immobilier (UNIT). En Midi-Pyrénées, 67 professionnels de l'immobilier (syndics de copropriété, agents immobilier, gérants d'immeubles, marchands de biens et experts immobilier) y adhèrent. A eux seuls, ils gèrent **98 000 lots en copropriété et 52 000 en gestion locative en Midi-Pyrénées, soit plus de la moitié de la région.**

www.unis-immo.fr

Renseignements presse

Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 - rp@deboerio.net